

福島県立浪江高等学校

愛媛修学旅行（H23. 11. 8～11）感想文

2年 大井寿恵

今回の修学旅行で感じたことは、たくさんの方々の支援により修学旅行が実現したということです。また、初めて乗った飛行機や、初めて訪れた四国、など、初めてづくしの日々でした。

普段見たことのない友達の顔を見ることができました。優しくしてくださった関係者の皆様。言葉では言い表せないくらい感謝しました。

初めて乗った坊っちゃん列車はガタゴトとゆれて、県民の方達もそうそう乗れないものに乗れて嬉しかったです。列車を手で回していたのも印象的でした。

初めて体験したみかん狩りは道が少しこわかったですが、食べたみかんは甘くておいしかったです。

工場見学をさせていただいた日本食研さんは、本当に城で作っていてビックリしました。イメージキャラクターのバンちゃんも可愛かったです。

最後に被災した私達を快く招いてくださった愛媛県の皆さん、県知事さん、新居浜商業高校の皆さん、旅館の方々、本当にありがとうございました。

2年 岡本未来

愛媛県に修学旅行ができて、本当に良かったと思います。1日目の県庁見学では知らないことをたくさん知ることができました。2日目の新居浜商業高校との交流で私は浪江焼きそばを作りました。焼きそばと一緒に白いもキャラもちを試食しました。白いもキャラもちは甘くて美味しかったです。また食べたいです。みかん狩りでは、たくさんのみかんの木から自分で取って食べれたことが一番印象に残りました。

3日目は、来島海峡大橋でみんなで写真撮影をしました。わたるくん可愛かったです。また松山は行くをして、松山の町を知りました。デパートの屋上から松山の町をながめました。坊っちゃん列車にも乗れて本当に嬉しかったです。

4日目は、松山城を見学することができました。城の中は、階段は急で足下も暗く登るのも大変でしたが、昔の様子がよくわかりました。外のお店でアイスを食べたことも思い出に残っています。

4日間という短い間にたくさんの思い出ができて、本当に良かったと思います。また、愛媛に行きたいです。

愛媛研修旅行（H26. 1. 28～30）感想文

3年 半谷竜磨

この研修を通じて愛媛の皆さんのあたたかさに感激しました。松山空港での職員の方々によるお出迎え、バスガイドのまりこさんのおもてなし、愛媛県知事による歓迎のあいさつ、新居浜商業高校の皆様の歓迎。全て感動しました。

昨年の夏に来県してくれたみんなにも会えて本当によかったです。みんな変わっておらず、会話にも花が咲き有意義な時間を過ごせました。また、地域の皆さんの協力で太鼓台を披露していただきました。写真やTVでしか見たことがなかったので、迫力があり、さらに登らせていただき大変貴重な体験をさせていただきました。毎年10月に祭りをやるらしいので、機会があったら何台も集まる太鼓台を見に行ってみたいです。

この研修には愛媛県の皆様をはじめANA様、エアライン様による協力で実現できたということです。この恩は何かしらの形で返さなければいけないと思います。福島県を一日でも早く私たち若い人材が力を合わせ復興に携われるようにしないといけないと思います。私達の活躍を届けなければいけない。そう心に思いました。

再び愛媛を訪れた時、今福島はさらに前進したと言えるよう、これからもがんばりたいと思いました。

3年 八島優香

今回の全校生35名の愛媛研修では、一つ一つの出来事が、忘れられない思い出となりました。

その中でも一番思い出に残っているのが新居浜商業高校で体験した太鼓台です。愛媛県へ行く前に漠然と想像していた太鼓台とはまったく違ってその迫力に圧倒されました。また、新居浜商業高校の皆さんと一致団結することができて嬉しかったです。頂いたプレゼントも浪江高校の制服というサプライズに驚きました。

そして何より今回の研修旅行は3年生の私たちにとって最後の行事でした。卒業が近いということもあり、いい雰囲気で行くことができたと思います。皆でこんな風にいられるのも最後なのかなと感じながらの旅行になりました。インフルエンザで行けなかった人もいましたが、旅行のおかげでクラスの仲はさらに深まったと思います。

愛媛研修旅行の中で印象に残っている一つに県知事さんの存在があります。お忙しいところわざわざ旅館に足を運んでくださいました。知事ということでお堅い人というイメージでしたが、とてもフレンドリーでいい人でした。

3日間の旅行を終えての素直な感想としては、愛媛最高！です。

3年 渡辺美里

今回の愛媛県への研修では普段では体験できないことや愛媛について知ることができたのでとても充実した3日間だったと思います。

1日目は松山城や坊っちゃん鉄道といった愛媛の歴史にふれることができ良かったです。道後温泉では私の好きなジブリである「千と千尋の神隠し」のモデルになった建物を見ることもでき、お土産もたくさん買うことができたので本当に楽しかったです。

2日目は、新居浜商業高校の皆さんとの交流でしたが、私達のためにと伝統的な太鼓まで持ってきてくれてとても嬉しかったです。上に乗っていたので、下の人たちがどんな苦勞をしたのかちょっと想像できませんが大変だったなと思いました。その後のマイントピアや科学博物館等で愛媛についてたくさん知ることができました。

3日目は、お菓子館でタルトを作りましたが難しかったです。マルブンでの昼食はとてもおいしくて満足しました。

3日間を通して、愛媛について知り、皆さんの心の温かさにふれることができたと思います。福島を心配するだけでなくこのような支援をしてくださったことは本当に感謝すべきだと改めて感じました。





